



# 萩園中学校だより

萩園中学校 学校だより⑧ 令和6年11月1日 校長 小俣 宏之

最重点目標【自ら考え行動できる自律した生徒の育成】

## 第38回合唱コンクールを行いました

10月8日（火）に「第38回 合唱コンクール」を茅ヶ崎市民文化会館で開催しました。昨年度と同様に、今年度も出場人数に制限を設けない形で開催することができ、多くの保護者や地域の皆様にご観覧いただくことができました。生徒たちにとっても大いに励みになったことと思います。ありがとうございました。

当日の発表は、どのクラスの合唱も素晴らしく、クラスで心を一つにして作り上げた歌声は、聴く人の心に響く感動あふれるものでした。特に3年生全員による学年合唱「正解」では、力強い歌声に会場の拍手が鳴り止みませんでした。3年生も皆で作り上げた合唱に大きな達成感を味わうことができたのではないかと思います。3年生の歌声と真剣に取り組む姿は、萩園中学校のよき伝統として1・2年生に受け継いでいってほしいと思います。

### 【第38回 合唱コンクール結果】

#### ◎1年生の部

- 最優秀賞 2組「夢を追いかけて」
- 優秀賞 4組「そのままの君で」

#### ◎2年生の部

- 最優秀賞 1組「信じる」
- 優秀賞 3組「足跡」

#### ◎3年生の部

- 最優秀賞 4組「Cantare  
～歌よ大地に響け～」
- 優秀賞 3組「ばらのあしあと」



ハンドベル全校合唱「萩の翼」



3年学年合唱「正解」

## 第39期 生徒会本部役員が決まりました

9月30日（月）に行われた生徒会役員選挙の結果、7名の新生徒会本部役員が決定し、10月17日（木）に任命式を行いました。来年度40周年を迎える萩園中学校が今まで以上によい学校になるよう生徒会役員全員で協力し、日々の活動に取り組んでほしいと思います。全校生徒の皆さんも、生徒会役員と連携・協力して充実した生徒会活動にしてください。

第39期生徒会本部役員については、校舎東階段1～2階踊り場に生徒会本部役員紹介の掲示板を今後作成する予定ですので、学校にお立ち寄りの際にご覧いただけたらと思います。



## 学校給食が始まりました



10月10日(木)のプレ給食に続き、後期始業式の10月17日(木)から学校給食が始まりました。給食の開始を楽しみにしていた人もいたのではないのでしょうか。毎月写真入りの献立表を教室掲示しますので、メニューを見て申し込んでください。管理栄養士によって計算された栄養バランスのとれた学校給食をご利用いただければと思います。

利用方法はクレジットカード払い又はコンビニ払いにて、事前予約システムに給食費をチャージした後、スマートフォンやパソコンなどを利用して予約申込を行います。給食開始にあたり、7200円分は無料で申し込むことができますので、ぜひご利用ください。給食費は1食360円で、食物アレルギー等の理由により牛乳等の飲用を停止する場合は、1食297円となっています。

詳細は[茅ヶ崎市ホームページ](#)をご覧ください。



11月1日のメニュー

## インクルーシブ教育講演会を行いました

10月25日(金)に、神奈川県立茅ヶ崎支援学校の先生2名を講師に迎え、全校生徒対象のインクルーシブ教育講演会を行いました。当日の1校時目は1年～3年の1組ブロック、2校時目は2組ブロック、3校時目は3組ブロック、4校時目は4組ブロックと縦割りのクラスに分け、一緒に授業する機会の少ない他学年との交流ができる講演会としました。昨年度のインクルーシブ教育講演会は全校一斉の講演会でしたが、今回は縦割りの3クラスごとの講演会でしたので、より多くの意見交換ができたのではないのでしょうか。10月30日(水)の道徳の授業では、今回の講演会を受けて、全校共通のテーマでの道徳授業を実施し、講演会の振り返りをしました。萩園中を誰一人取り残さないインクルーシブな学校にするための良い学びの場となりました。



## 11月11日は萩園中学校開校記念日です

今月の11日は、本校の開校記念日です。萩園中学校は、昭和61(1986)年4月、茅ヶ崎市立鶴嶺中学校から分離し、市内13番目の中学校として設立されました。1年生204名、2年生209名、教職員24名でスタートして、4月当初は体育館、グラウンドも未完成でした。初代の校長先生が1並びの11月11日に「萩園中学校開校記念の集い」を開催し、この日を開校記念日としたと聞いています。今年で萩園中学校は39年目を迎え、来年度には40周年を迎えることとなりますが、現在も市内で一番新しい中学校です。

令和5年度までの卒業生は6452名です。



開校当初の航空写真